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◆◇人権について考える◇◆   

  １１月２９日（金）～１２月６日（金）は、本校の人権週間でした。「身近な人権問題について考え、日常生活に
存在する差別、偏見、不合理に気づき、これらを許さず解決しようとする意志や態度を育てる」ことを第一のねら

いとして、生徒会が中心となって取組を行ってきました。取組は、大きくわけて次の４つでした。 

① 朝の人権放送＝全国及び佐賀県の人権作文コンテスト入賞作品

の中から 3 点を選び、放送で取り上げて、聴いた後に各自の考え

を感想シートに書きました。 今回のテーマは、「言葉の使い方」

「心の器」「児童虐待の問題」でした。 

② 人権標語づくり＝生活委員会の活動の一環として、人権標語の作

成をよびかけ、各学年の代表作品を校内に掲示して、人権意識を

啓発しています。また、各学年から 1点の優秀作品を選び、人権集

会で発表して表彰しました。  

③ 人権講演会＝昨年に引き続き、佐賀大学の吉岡剛彦教授に講演

をして頂きました。今回は「子どもの人権について」と題して、いじ

め、デート DV、虐待、体罰などについてお話してくださいました。 

④ 人権集会＝3 年生の生徒会の運営により、先の人権講演会の感想

の発表、人権放送に対する感想の発表、人権標語の表彰、北中人

権宣言という内容でした。 

人権集会の校長の話の中で以下のようなことを話しました。 

「おとといから大きなニュースになっていることがあります。アフガ

ニスタンでペシャワール会の中村哲医師が銃撃されて亡くなったこ

とです。世のため人のため、医師なのに、土地に水を引いて農業指

導をした人。アフガニスタンでその功績が称えられ市民として受け入れられた人。そんな人が亡くなったこと

が、とても悔しいです。 

中村医師が毎日新聞にかつて書かれていたという言葉が、目に留まりました。それは、『憲法は守るべきも

のではない。実践すべきものである。』という言葉です。中村医師は、憲法の前文 2 段落の『・・・われらは、

全世界の国民が、ひとしく恐怖と欠乏から免かれ、平和のうちに生存する権利を有することを確認する。・・・』

という一節、これを意識して言われたのではないかと思います。また、第 9 条の『日本国民は、正義と秩序を

基調とする国際平和を誠実に希求し、・・・』を意識されていたとも考えられます。 

彼は、期せずして関わったアフガニスタンの人々を放っておけない実践家だったと思います。人権はお題

目でも絵に描いた餅でもなく、自分のすぐ近くにあるものと考えなくてはならないでしょう。 

さて、みなさんの身近の人権は守られていますか？相手の人格を否定するような態度、言動はありません

か？冗談半分にでも、人の嫌がることをしていませんか？学習する権利は、侵害されていませんか？SNS で

の言動は大丈夫ですか？身近な人権の問題を放っておけない人は、生きる場所こそ違うけれど、心は中村

医師と変わらない実践家だと思います。」 

人権週間が終わっても、生徒たちが互いを認め、助け合い、生活していくことを切に願っています。 

 

◆◇新生徒会役員を紹介します◇◆ 
１２月６日（金）に新生徒会役員の認証式を行いました。以下のような

メンバーが次の北中生徒会を担っていきます。（敬称略） 

生徒会長：鷲﨑優成  副会長：三宮和依  書記：今井花凛・谷 星樹 

生  活 委員長：藤村琴海    副委員長：栁 隼人 

学習文化委員長：江越日菜多  副委員長：立石望美 

保健体育委員長：梅田智太    副委員長：中嶋夕璃菜 

環境美化委員長：樋口明俐    副委員長：古賀巧人 

広報放送委員長：權藤倫季    副委員長：山口紗瑛 



◆保護者アンケートの結果◆ 
「よりよい北茂安中学校づくりのアンケート」にご協力ありがとうございました。結果を下に示します。昨年度の

アンケート結果より顕著に高かったものは、「夢や目標を持たせる教育７５％⇒９３％」「道徳的な価値を高める

教育８６％⇒９７％」「いじめのない学校づくり８５％⇒９５％」「入学させてよかった８６％⇒９６％」などでした。 

 

令和元年１２月

達成値

分　野 質　問　項　目 1+2

1 ・学校は、生徒に夢や目標を持たせる教育を行っていると思いますか。 93%

2 ・お子さまは、家庭学習を毎日1時間半以上していると思いますか。 48%

3 ・学校は、学習意欲を高める努力をしていると思いますか。 82%

1 ・お子さまは、明るく元気なあいさつができていると思いますか。 79%

2
・学校は、思いやりの心や善悪の判断など、道徳的な価値を高める教育を行っ
ていると思いますか。 97%

3 ・学校は、いじめのない学校づくりに取り組んでいると思いますか。 95%

1
・お子さまは、難しいことやつらいことに粘り強く取り組んでいるほうだと思います
か。

69%

2 ・お子さまは、自分で考え正しい判断をしているほうだと思いますか。 81%

3 ・学校は、生徒会活動やボランティア活動に力を入れていると思いますか。 85%

4 ・お子さまは、自分の健康や体づくりに関心をもって生活していると思いますか。 66%

5
・あなたは、学校が自問清掃により、がまんする心や気づく心を育てていることを
知っていますか。 86%

1 ・お子さまは、登下校時の交通ルールやマナーを守っていると思いますか。 92%

2 ・学校は、健康・安全や命の大切さについて教えていると思いますか。 97%

3
・学校は、学校だよりや学級だより、ホームページ等を通して、学校の様子を保
護者・地域に知らせていると思いますか。

92%

4 ・学校は、熱中症や感染症などに対して適切な指導をしていると思いますか。 97%

5 ・あなたは、お子さまを北茂安中学校に入学させてよかったと思いますか。 96%

1
・学校は，日頃から，身なり・時間・挨拶の向上を目指して指導していると思いま
すか。 98%

2 ・学校では，教育相談週間が設けられていることを知っていますか。 94%

3
・学校は，ＩＣＴ機器（電子黒板等）を利活用して授業を行っていることを知ってい
ますか。

98%

(1)将来に向
けた確かな
学力

(2)豊かな心
の育成

(3)たくましい
自立と豊か
な自律

(4)安全安心
の環境

(5)指導力の
向上

令和元年度よりよい北茂安中学校づくりのアンケート（保護者）
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令和元年度 本校の教育活動に関するアンケートの結果について（お知らせ） みやき町立北茂安中学校

師走の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申しあげます。また、日頃から本校の教育活動にご理解とご支援をいただき、感謝申し上げます。
さて、１１月から１２月にかけて実施いたしましたアンケートの結果がでましたのでお知らせします。今後はこの結果を生かし、本校教育のさらなる充実・向上を
図るため、全職員で努力してまいります。保護者の皆様も、変わらぬご支援・ご協力のほど、よろしくお願いいたします。

1 よくあてはまる 2 少しあてはまる 3 あまりあてはまらない 4 まったくあてはまらない


